
 

 
 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE IBATÉ 
Encanto do Planalto 

Rua Santa Iria, nº 281 – Centro – Ibaté – SP 

Fone/Fax: (16) 3343-1233 

 
16ª SESSÃO ORDINÁRIA, DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA, DA 17ª LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE IBATÉ, REALIZADA NO DIA 13 DE SETEMBRO DE 2021, ÀS 
16:00 HORAS. 
                                                  “RESUMO DA SESSÃO” 
 
VEREADORES (A) PRESENTES: Damião Rogério de Sousa, Édison Fernando da Silva, 
Horacio Carmo Sanches, Ivanildo Oliveira Lins, Jean Glei Rubio Tomaz, Ronaldo Rodrigo 
Venturi, Sidnéia Monte, Valentim Aparecido Fargoni e Waldir Siqueira.  

PRESIDENTE: Vereador Valentim Aparecido Fargoni. 
1º SECRETÁRIO: Vereador Édison Fernando da Silva. 

LEITURA DE UM TRECHO DA BIBLIA: Vereador Damião Rogério de Sousa. 
ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DE 30 DE AGOSTO DE 2021: Aprovada por unanimidade. 

PROPOSIÇÕES APRESENTADAS PELOS VEREADORES: 

VEREADOR ÉDISON FERNANDO DA SILVA:  

Indicação, dispondo sobre promover estudo e execução de limpeza e manutenção preventiva 
das galerias pluviais, sobretudo a limpeza das “bocas de lobo”. 

Indicação, dispondo sobre realizar estudo de viabilidade e adesão ao edital de chamamento 
público para criação do Polo municipal da UNIVESP (Universidade Virtual do Estado de São 
Paulo). 

VEREADORES DAMIÃO ROGÉRIO DE SOUSA, IVANILDO DE OLIVEIRA LINS, RONALDO 
RODRIGO VENTURI E WALDIR SIQUEIRA: 

Indicação, dispondo sobre realizar reparo na iluminação pública nas seguintes localidades: 
campo de areia no Jardim Icaraí e no Residencial Mariana; parquinho infantil (playground) na 
Rua Paulino Carlos, próximo à antiga Estação Ferroviária; e área de caminhada ao lado da 
Pirâmide da Mata do Alemão. 

Indicação, dispondo sobre realizar reparo da pavimentação asfáltica no cruzamento das ruas 
Nelson São Marco e Paulo Regolão, no Residencial Mariana. 

Indicação, dispondo sobre realizar a manutenção e monitoramento adequado dos alarmes 
dos prédios públicos. 

Indicação, dispondo sobre realizar a instalação de redutores de velocidade ao longo das ruas 
Francisco da Silva Gomes e Antonio Peruci, contíguas à Praça do Conjunto Habitacional 
Antonio Moreira. 

Indicação, dispondo sobre adotar medidas para inclusão das pessoas surdas no município. 

Indicação, dispondo sobre instalar semáforos na Avenida São João, no cruzamento com Rua 
Felício Ibelli, na Vila Bandeirantes; bem como no trevo de acesso ao Jardim Cruzado e bairro 
adjacentes.  

Indicação, dispondo sobre realizar a contratação de mais um profissional de fonoaudiologia 
para o ambulatório municipal.  

Indicação, dispondo sobre realizar a reposição da areia do campo localizado no Residencial 
Mariana e na Praça do Jardim Menzani. 

Indicação, dispondo sobre ceder áreas no Distrito Industrial para depósitos de areia e pedra 
dos comércios de materiais de construção da cidade. 
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ORADORES: 

1º) Vereador Ronaldo Rodrigo Venturi. 
2º) Vereador Ivanildo de Oliveira Lins. 
3º) Vereador Damião Rogério de Sousa. 
4º) Vereador Édison Fernando da Silva. 
5º) Vereador Horacio Carmo Sanches. 
6º) Vereador Waldir Siqueira. 
7º) Vereadora Sidnéia Monte. 
 
ORDEM DO DIA:  

PROCESSO CM. Nº 399/2021, DE 24 DE AGOSTO DE 2021.  
INTERESSADA: Prefeitura Municipal. 
ASSUNTO: Dispõe sobre regulamentar o funcionamento de empresas do ramo de depósito de 
sucata, materiais reciclados e afins, constando a origem e o responsável pela venda do 
material adquirido. 
DISCUSSÃO: Vereador Waldir Siqueira, Vereador Ronaldo Rodrigo Venturi, Vereador 
Horacio Carmo Sanches e Vereadora Sidnéia Monte. 
VOTAÇÃO: Aprovado por unanimidade. 
 
PROCESSO CM. Nº 381/2021, DE 10 DE AGOSTO DE 2021. 
INTERESSADOS: Vereadores Ronaldo Rodrigo Venturi, Damião Rogério de Sousa, Ivanildo 
de Oliveira Lins e Waldir Siqueira. 
ASSUNTO: Dispõe sobre instituir no município a Carteira de Identificação da Pessoa com 
Fibromialgia, bem como o atendimento preferencial em estabelecimentos públicos e privados e 
a possibilidade de utilização de vagas preferenciais de estacionamento. 
DISCUSSÃO: Vereador Ronaldo Rodrigo Venturi. 
VOTAÇÃO: Aprovado por unanimidade. 

 
EXPLICAÇÃO PESSOAL: 

1º) Vereador Horacio Carmo Sanches. 
 

 


